

Salut à tous et à toutes,

Un constat sur les conditions de nos facs :

Les administrations ont décidé que ces lieux ne nous appartenaient plus. Les espaces de vie commune y sont toujours plus fragmentés, aseptisés ou menacés.

Les directions se permettent même d'y faire entrer les flics pour un oui ou pour un non.

Un peu partout, fusion et délocalisation sont à l'ordre du jour.

Est-ce si audacieux que d'exiger des espaces d'échanges, de débats, de rencontres et d'organisation ?

Face au burlesque de la situation, l'action est nécessaire : Pour cela, l'eheSS a décidé de se mobiliser. Emparons nous de ces espaces !

Si nous voulons être en mesure de changer cette situation, il nous faut tisser un réseau d'entraide entre nos facs pour pouvoir agir ensemble.

Autonomes de tous les pays, le moment est venu de cesser d'être de passage

